

## Campagne de recrutement de bénévoles

La campagne de recrutement de bénévoles vient d'être lancée sur les réseaux sociaux. Elle a pour titre : **Vaincre la faim c'est possible.**

Nous recevrons à la délégation tous les candidats résidant dans les Yvelines pour une présentation du CCFD Terre Solidaire et un échange sur ce qu'ils peuvent apporter et les possibilités d'engagement que nous leur offrons. Une équipe s'est engagée pour cette accueil. Si des candidats bénévoles se présentaient directement à vous, en particulier dans les forums d'association, faites-nous suivre leurs coordonnées (à l'adresse [ccfd78@ccfd-terresolidaire.org](mailto:ccfd78@ccfd-terresolidaire.org) ) pour que l'équipe d'accueil puisse entrer en contact avec eux.

Nous avons travaillé en juin, à l'assemblée diocésaine, aux projets que les équipes pourraient porter. Il est important que nous ayons des projets concrets à leur proposer pour favoriser leur intégration au CCFD terre solidaire. N'hésitez donc pas à nous en faire part même s'ils ne sont encore qu'à l'état de projet non abouti.

Pour vous aider aussi localement dans cette campagne de recrutement, en particulier lors des forums d'association, nous disposons à la délégation d'affiches et de flyer appelant au bénévolat. Elles sont pour vous. Demandez-les-nous.

Le renouvellement des bénévoles du CCFD Terre Solidaire est une question cruciale pour son avenir, ayons à cœur d'y participer activement.